



EL CRONISTA, FRACASA

El cronista, que busca nuevos horizontes, nuevas impresiones, nuevos asuntos para sus ya gastadas crónicas, se desplaza del eterno paseo y del "dancing" consabido y recorre veinte kilómetros para tomar una taza de té en el Casino de Fuenterrabía.

El paisaje le enterece, el "jazz-band" de mis Amy Andrews—maravillosa pianista y deliciosa cantante—le subyuga y el racimo de adorables muchachas que irrumpen en el parque llena el ánimo del cronista de dulces ideas de color de rosa.

El cronista pasea la vista, se enterece y se emociona—"también la gente del pueblo tiene su corazóncito"—, y entre tantas y tantas chicas amables—una maravillosa rubia de melena y traje de cuadros azules, una graciosa morena vestida de kasha palorrosa...—, el cronista no puede apuntar más que media docena de nombres de las muchachas que conoce.

Y, consciente de su fracaso, lo confiesa con la amargura desgarradora de una ilusión desvanecida.

SEA CLUB

El Sea Club ha sido el bálsamo que ha curado la herida que el fracaso ha abierto en mi corazón.

El Sea Club me dará mil asuntos, mil motivos para poder llenar de garabatos mis cuartillas azules.

Un club mixto de gente joven, que organiza fiestas y excursiones, es, forzosamente, un motivo de júbilo para un cronista de sociedad. Habrá tes, habrá bailes, habrá verbenas, y yo correré de un lado a otro con mi libro de notas apuntando nombres: Marichu... Pepita... la marquesa de X...

Dicen que han de reunirse en la Perla del Océano, en las tardes del verano; dicen que únicamente podrán entrar los socios del club; dicen...

Otro día, cuando estemos mejor informados, diremos lo que dicen.

ADÁN ECHECALTE.

Santoral

Día 31, viernes.—San Ignacio de Loyola, fundador de la Compañía de Jesús, Patrón de Guipúzcoa y copatrono de este obispado.

Sol, sale a las 5 y se pone a las 734.

Luna llena, el día 4 de Agosto, en Acuario.

Viales

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro distinguido amigo, el ex ministro don Francisco Bergamín, que veranea en San Sebastián con su familia.

—Han llegado de Madrid: doña Carolina Escario, don Cándido Rodríguez de Celis, el joven marqués del Trebol, don Dionisio Miguel Lapeña, los condes de Paredes de Navas, marqueses de Herrera.

—Llegó ayer de Zaragoza don Pablo Herrera, director de la Compañía de tranvías de la capital de Aragón.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas. Place de la République. — HENDAYE

—También han venido de Zaragoza; la señora é hijos de don Juan Salazar, don Luis Peromarta y don Antero Noailles.

—Llegó a Irún, procedente de la capital aragonesa, don Francisco Joven.

—Nuestro querido amigo don Manuel Requejo con su distinguida señora y su hijo Justito, están veraneando en Lucerna (Suiza), después de pasar una temporada en París.

—Llegó de Madrid para pasar el verano entre nosotros, el profesor de la Escuela de Estudios Superiores é ilustre publicista, don Juan Zaragüeta, nuestro distinguido amigo.

—El insigne orador sagrado, señor Viquez-Camarasa, permanecerá entre nosotros hasta el 10 de Agosto próximo.

—Los baroneses de Río-Tovia permanecerán entre nosotros hasta muy avanzada la temporada veraniega.

—Está entre nosotros y continuará todo el tiempo que dure el verano de la reina Cristina, el eminente doctor don José Alabern, respetable amigo nuestro.

—Han llegado de París los doctores Medinaveitia y Sala.

—Hoy salen para Santander la señora de don Juan Ranero y sus hijos, los señores de Pelaez (don Antonio).

A pesar de todos

los "fenómenos" comerciales, Vicente Merino sigue vendiendo las mejores clases de medias a los precios más ventajosos, en la **CASA DE LAS MEDIAS** :: NARRICA, 6

Mezcilla

El "jazz-band" de estudiantes de Cambridge, que, como anunciamos, viene a amenizar una porción de veladas aristocráticas, llegará a San Sebastián el día 2 del próximo mes de agosto.

El Golf Club de Lasarte ha conseguido que el Gran Casino le ceda el parquet de Baile para la fiesta que piensa organizar, contando con el valioso elemento del "jazz", compuesto por los aristocráticos estudiantes.

Letras de luto

Ayer entregó su alma a Dios en esta capital, la respetable señora doña Dolores Castán y Turmo, después de confortada con la recepción de los Santos Sacramentos y la Bendición Papal.

Mañana, a las once, se celebrarán en la iglesia parroquial del Buen Pastor solemnes funerales por el eterno descanso de su alma, y a continuación será conducido su cadáver al cementerio de Polloe.

Nos asociamos a la tremenda pena que tan triste desgracia ha producido a su tribulado esposo don Vicente Ferraz, digno y culto director del Instituto guipuzcoano y estimado amigo nuestro, así como a los hijos y demás familia de la finada.

Teatro Gran Kursaal
Compañía de Lara
 Gran éxito. — Hoy
EL CONFLICTO
DE MERCEDES

En breve saldrá el cuarto número de la revista de MODAS Y LABORES
 :- que :-
Almacenes ROIG
 Garibay, 6
 regala a sus favorecedores :- Si usted no tiene esta revista, pídale que se la darán gratis
 En tejidos de todas clases y medias siempre la Casa que más barato vende

De sol a sol
AL VUELO

Como por las vísperas se conocen los Santos, ayer en nuestra ciudad se notaba animación extraordinaria, preparatoria del día de San Ignacio, Patrón de la provincia, y mientras algunas autoridades marchaban a Arpeitia para asistir a las fiestas que allí han de celebrarse, los demás se preparaban para celebrar aquí al Santo guipuzcoano.

Los empresarios de teatros están que echan chispas contra los acuerdos del Ayuntamiento, que tan profundamente lesionan sus intereses. Han visitado a las autoridades y esperan confiados en buenas palabras, pero nada más.

También la colonia andaluza ha comenzado a dar señales de vida con ocasión de la propaganda ibero-americana de la Exposición sevillana, y se han reunido en el despacho oficial del gobernador para tomar acuerdos.

Sucesos no han ocurrido más que los corrientes y molientes, si se exceptúa la detención de una mujer que iba por las casas vendiendo alhajas «ful».

En el Kursaal debutó ayer la Compañía de Thuillier, que fué muy aplaudida por el público que asistía a la representación de «El alma de la aldea», que por cierto fué muy del agrado de la concurrencia, entre la que se hallaba la reina Cristina.

También en el Victoria fué grande la afluencia de público, y no tanto en el Principal, donde Mimi Aguglia hizo una verdadera creación del papel de «Nela» en la obra del ilustre Galdós, adaptada a la escena por los Quintero, «Marianela».

Como el tiempo hermosísimo que disfrutamos invitaba a pasear por la tarde, se vieron muy animados todos los sitios donde la gente busca distracción económica, y se contenta con admirar desde el Paseo Nuevo la puesta del sol, espectáculo siempre nuevo y siempre diferente.

Por la noche cantó el Orfeón Donostiarra en el kiosco del Boulevard, siendo ovacionado por el numeroso público que allí se congregó deseoso de escuchar nuestra laureada masa coral.

Y ahora a disfrutar de la fiesta patronal. ASORDEP.



Como jueves de moda, el frontón de Atgorrieta ofreció ayer tarde un aspecto brillantísimo, pues las numerosas localidades se hallaban totalmente ocupadas por distinguido público, que acudió a presenciar los encuentros anunciados.

Jugaron a primera hora, Chiquito de Gallarta y Elorrio, rojos, contra Araquistain y Jáuregui, azules.

Estos últimos eran los favoritos de la "cátedra", la cual, al comenzar la contienda, dió por ellos crecido momio, que aumentó considerablemente al salir por delante la mencionada pareja, que en poco tiempo alcanzó respetable ventaja.

Pero los rojos, sobre todo Chiquito, arrearón de firme, logrando reducir la distancia a solo dos tantos.

Su esfuerzo, por el momento, no dió otros resultados, pues los favoritos volvieron a avanzar.

De nuevo se rehizo Chiquito, quien jugando colosalmente y muy bien secundado por su compañero, consiguió empatar a 31. Hubo nuevas igualadas a 34—36—37—38—39—40—41 y 42, y a partir de aquí se impuso Chiquito, que arrolló a sus adversarios.

Araquistain y Jáuregui quedaron en 46 tantos para los 50.

El partido resultó bueno. El que más y mejor jugó fué Chiquito. Luego le siguieron Araquistain, Jáuregui y Elorrio, por este orden.

En segundo lugar, Jurico y Vega, rojos, contendieron con Ostolaza y Ugarte, azules.

Este encuentro, en el cual no hubo más que dos empates, fué excelentemente jugado por los cuatro pelotaris, sobre todo por los azules, que supieron tener a raya a sus adversarios, a pesar de su manifiesta superioridad.

El dinero, naturalmente, salió por los colorados. Igualados a 2 y 3 se colocaron a la cabeza los favoritos; pero su dominio no fué lo suficientemente claro para restar interés a la lucha, pues los azules arreaban primorosamente.

Desde el principio hasta el fin se jugó bien a la pelota. Vencieron Jurico y Vega, por tres tantos.

EN BILBAO

(POR TELEFONO)
 Bilbao 30, 11'30 n.

Contendieron esta tarde en el frontón, Chistu I y Naron I, contra Muñoz y Unamuno. Vencieron los primeros por cinco tantos.

EN VITORIA

(POR TELEFONO)
 Vitoria 30, 11 n.

Se jugaron los partidos anunciados á beneficio del pelotari enfermo, Fernández II.

Contendieron Zabala II y Zapaterito, contra Irureta y Echániz II, ganando los primeros.

Después, Oyarbide y Uribe vencieron á Altuna é Irureta.

Abrigos y vestidos

modelos seleccionados en las grandes casas de París, se liquidan en los salones que en la Avenida de la Libertad, 33, 1.º, ha establecido EULALIA AGUIRRE.

Teatro Trueba

Hoy, viernes, 31 de Julio de 1925,
 A las cuatro tarde, Gran Sesión Infantil.
 A las seis menos cuarto: PERDIDA Y ENCONTRADA, por House Peters y A. Moreno.
 A las siete y media: LA ODISEA DE UNA REINA, por Alleen Pringle.
 Noche, a las 10½: Gran Programa Doble.

Automóviles

Vendemos modernos, de ocasión, desde 8 HP. Se admiten coches al entretien. Agencia acumuladores "Tudor", Urbieta, 54, garage.

Radiadores para automóviles

Construcción y reparación por obreros especializados. Faros, capós, aletas, parabrisas, etc.
 MATIA, letra O, (ANTIGUO)

Traspaso por urgencia

un piso bien amueblado, cinco meses uso. Cuarto de baño, poca renta, vajilla nueva y enseres de cocina. Todo nuevo.
 Informarán: Zabaleta, F. entresuelo, izquierda, de diez a una y de dos a seis.